



**BOLETÍN DE PRENSA 070**  
**Abril 28 de 2011**

**Sensibilización a Familias y Empresas del Sector de Calle Vieja  
del municipio de La Estrella**

La Alcaldía de La Estrella a través de la Secretaría de Planeación e Infraestructura en compañía del Cuerpo de Bomberos Voluntarios del municipio de La Estrella están realizando visitas y monitoreos en el sector de Calle Vieja, presentando informes técnicos a las 25 familias ubicadas en área de la influencia donde podría presentarse una emergencia por posibles deslizamientos de tierra, donde además se están realizando las notificaciones de evacuación a estas familias para evitar posibles tragedias.

Igualmente se realizó una reunión el pasado 27 de abril con los representantes de las 16 empresas ubicadas en el sector de Calle Vieja, donde se revisaron los planes de emergencia de cada una, se instauraron sistemas de monitoreo y de alerta en caso de presentarse cambios en la ladera.

Con las visitas por parte de ingenieros y geólogos del municipio de La Estrella se quiere establecer un vínculo de información tanto con las familias afectadas, como con los representantes de las industrias del sector para la prevención y sensibilización ante una posible emergencia en el sector.

Más Información: 309 26 87 Ext: 143 Subsecretaría de Planeación e Infraestructura)

Elaboró: Jheidy Suárez